

Besuch in der Hachenburger Brauerei



Am Dienstag, dem 25.06.2024, ging es für die Klasse 10.1 nach Hachenburg. Ihr Ziel war die Besichtigung der örtlichen Brauerei. Zuvor hatten sie im Chemieunterricht die Themen Alkohole und Bierbrauen behandelt.

Mit dem Bus angekommen, ging es zu Fuß zur Hachenburger Brauerei. Dort empfing uns der Geschäftsführer Jens Geimer mit kaltem Kaffee oder anderen gekühlten Getränken. Er war sehr an uns interessiert und nahm sich viel Zeit. Nachdem alles ausgetrunken war, begann auch schon die Führung. Der Startpunkt war das alte Brauhaus, wo uns viel über die Geschichte der Brauerei von damals bis heute erzählt wurde. Nachdem wir das Ende des alten Brauhäuses erreicht hatten, ging es zum Bier bzw. zu dem, was einmal Bier werden soll. Unser Tourguide erklärte und zeigte uns die einzelnen Schritte der Bierherstellung.



Nachdem wir uns den Entstehungsprozess angeschaut hatten, wurde uns die Firma durch einen Kurzfilm nähergebracht. Am Ende der Tour gab es wieder kostenlose Kaltgetränke. Unser Fazit: Die Besichtigung der Brauerei ist eine schöne und lehrreiche Erfahrung, die man unbedingt machen sollte.

Text: Annika Jung, 10.1

Fotos: Christina Cron

